

## Gemeinsam für die Zukunft: Realschule Augustdorf pflanzt über 700 Bäume

Augustdorf, 30. April 2025 – Ein starkes Zeichen für den Umwelt- und Klimaschutz setzten am vergangenen Mittwoch rund 40 Schülerinnen und Schüler der Realschule Augustdorf. Gemeinsam mit drei Lehrkräften und der Schulleiterin Frau Grimm beteiligten sie sich an einer groß angelegten Baumpflanzaktion im Rahmen des Projekts „Zukunftswald Augustdorf“ – in Kooperation mit der GNS Senne.

Bereits um 8.00 Uhr trafen sich die engagierten Schüler, um zunächst über 700 Setzlinge an den zuvor markierten Pflanzstellen zu verteilen. Mit dabei waren Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 bis 9, die sich tatkräftig für den Erhalt und die nachhaltige Gestaltung ihrer Heimat einsetzten.

Nach der ersten Etappe konnten sich die Beteiligten bei einem stärkenden Frühstück erholen – organisiert und bereitgestellt durch das Team der GNS Senne. In lockerer Atmosphäre wurde Kraft für den weiteren Tag gesammelt.

Im Anschluss erhielten die Jugendlichen spannende Informationen über die verschiedenen Baumarten und deren Bedeutung im Hinblick auf den Klimawandel. Besonderes Augenmerk lag dabei auf klimaresilienten Arten, die langfristig zum Erhalt des Waldes beitragen sollen.

Im zweiten Teil des Vormittags wurden die Setzlinge schließlich sorgfältig eingepflanzt, gegossen und durch Wildzäune geschützt. Mit großem Engagement arbeiteten alle Beteiligten Hand in Hand – nicht nur für den Wald, sondern auch für ein gemeinsames Ziel: eine grünere, lebenswerte Zukunft.

Die Aktion war nicht nur ein voller Erfolg, sondern auch ein Erlebnis, das in Erinnerung bleibt. Sowohl seitens der Schule als auch von Seiten der GNS Senne zeigte man sich begeistert und betonte den Wunsch nach einer weiterhin engen Zusammenarbeit.

Der „Zukunftswald Augustdorf“ wächst – nicht nur durch die neu gepflanzten Bäume, sondern vor allem durch das gemeinsame Engagement junger Menschen für den Erhalt ihrer Umwelt.

